El evento, organizado por el Fondo Nacional Judío (KKL), busca fortalecer las relaciones entre judíos y cristianos en la lucha contra el antisemitismo



El vicepresidente de AEL, Louder Garabedian, interviniendo en el Congreso, este□ fin de semana

(JERUSALÉN, 28/11/2022) La Alianza Evangélica Latina (AEL) participa en el 2º Congreso Latinoamericano de Líderes Cristianos que se celebra esta semana, los días 27 de noviembre al 2 de diciembre, en Jerusalén, con el lema: "Lucha contra el antisemitismo".

El vicepresidente de AEL, pastor Louder Garabedian, que también es presidente de la Alianza Evangélica CREU de Uruguay, inauguró el congreso ante la presencia de representantes del Fondo Nacional Judío (por sus siglas: KKL, KKL, anfitriones y

organizadores del encuentro.

El Fondo Nacional Judío es una fundación líder en la lucha contra la desertificación y en las acciones en pro de la mejora del medioambiente a través de la plantación de bosques, la construcción de reservorios de agua y de áreas de turismo y ocio, todo ello junto a programas educativos que promueven el vínculo permanente entre el pueblo judío y la tierra de Israel, y la responsabilidad por el cuidado medioambiental en el mundo.

Desde su creación, en Basilea, Suiza, en 1901, KKL dice haber plantado más de 240 millones de árboles en Israel

, construido 180 presas y reservas, desarrollado 250.000 hectáreas de terreno y creado más de 1.000 parques.

Garabedian entregó placas de reconocimiento a los representantes del KKL en nombre de la Junta Directiva de la AEL en la apertura de un Congreso que aglutina a algunos de los principales líderes de referencia de la Iglesia Evangélica Latinoamericana

Desde la AEL se cree que el evento servirá para profundizar la estrecha amistad entre el Estado de Israel y el pueblo judío con las diversas comunidades cristianas

. El programa, que gira en torno al problema

del antisemitismo y el odio hacia el pueblo judío

, incluye visitas guiadas a los sitios más significativos de la historia bíblica y moderna de Israel. Además, se expondrán proyectos ecológicos, sociales y de seguridad realizados por KKL, y los lugares históricos en los que se produjo el renacimiento del movimiento sionista.

"Durante este turismo nos hacen ver la realidad Judía ante el mundo, nosotros no tenemos que olvidar que somos cristianos evangélicos, nuestra fe centrada en la cruz del calvario el único símbolo visible, donde nuestros pecados fueron perdonados, no hay religiosidad, no hay sincretismo, hay vida en Jesús. Agradezco de todo corazón a los amigos de KKL Israel, por tan emotivo recibimiento", dijo el vicepresidente de la AEL, Louder Garabedian.

Además de Garabedian, otros presidentes de alianzas miembro de la AEL asistieron al Congreso, entre ellos, el presidente de la Alianza Evangélica de Brasil, **Olgalvaro Basto**Junior

; el presidente

del Concilio Nacional Evangélico del Perú (CONEP), pastor

Eduardo Concha

; y otros más.

"El antisemitismo es una forma de odio a los judíos, aunque las manifestaciones físicas y retóricas del antisemitismo se dirigen a las personas judías o no judías y/o a sus bienes, a las instituciones de las comunidades judías y a sus lugares de culto", informan.

"Preocupa el antisemitismo creciente en Europa, que hace que muchas personas judías se sientan inseguras y se vean abocadas a abandonar el Viejo continente".

Fuente: AEL, Wikipedia / Redacción y edición: Actualidad Evangélica